

## BAB IV KESIMPULAN

*LGBT* merupakan sebuah istilah yang merujuk pada sekelompok orang yang memiliki orientasi seksual dan kondisi gender yang tidak konvensional atau tidak seperti orang lain pada umumnya. *LGBT* adalah singkatan dari Lesbian, Gay, Biseksual dan Transgender.

*LGBT* di Jepang mengalami perkembangan yang tidaklah mudah terkait dengan penyeteraan Hak mereka, terdapat 2 kelompok besar yang menaungi Gay, Lesbian dan Biseksual di Jepang yang bernama OCCUR dan Jilga dan 1 kelompok yang menaungi Transgender di Jepang yang bernama Trans-Net Japan.

*LGBT* di Jepang muncul sejak peristiwa *Coming Out* yang berefek global pada tahun 1980an dan mulai aktif bergerak pada tahun 1990an. Penyebab awal terbentuknya kelompok *LGBT* di Jepang adalah sikap dari masyarakat sekitar yang mendiskriminasi dan pemerintah yang tidak mau memperjuangkan hak mereka. Pergerakan kelompok *LGBT* semakin marak akibat pelegalan hak – hak kaum *LGBT* di Amerika. Saat ini tujuan mereka bergerak adalah untuk menunjukkan eksistensi mereka terhadap masyarakat agar mendapatkan pengertian dan kesetaraan dalam kehidupan bermasyarakat.

Masyarakat Jepang sudah mampu memahami *LGBT* walaupun masih banyak pro dan kontra yang terjadi. Masyarakat Jepang berharap agar kelompok *LGBT* ini bisa diterima dengan baik sebagaimana masyarakat Jepang pada umumnya. Mereka menyetujui gagasan hak – hak *LGBT* seperti pernikahan sesama jenis dan adopsi anak dilegalkan. Masyarakat Jepang tidak menganggap *LGBT* berpengaruh besar dengan

rendahnya angka kelahiran di Jepang yang menjadi kasus paling kritis di negara tersebut.

Keluarga di Jepang sebagian besar akan sangat menghormati keputusan apapun yang diambil oleh anggota keluarga tersebut. Jika ada anggota keluarga yang menjadi seorang LGBT, Maka mereka akan mencoba memahami anggota keluarga yang menjadi LGBT tersebut. Walaupun ada beberapa keluarga yang secara terpaksa menerima, anggota keluarga tersebut akan selalu menjadi bagian dari keluarga. Adapula masih menolak keberadaan anggota keluarganya yang menjadi LGBT.

